



# Santo Tomás inauguró su año académico 2024 y presentó el libro "40 años de Nuestro Sello"



»En la oportunidad, el Rector Manuel Olmos Muñoz hizo un recuento de la gestión 2023 como antesala a un conversatorio que recordó algunos momentos históricos de la institución en Rancagua.

Como ya es tradicional, las instituciones Santo Tomás a lo largo del país dan inicio oficial al año académico con la cuenta pública de sus rectores, con la presencia de autoridades regionales y la comunidad interna. En el caso de Rancagua, el Rector Manuel Olmos Muñoz repasó los principales hitos del año 2023. Analizó el perfil de sus estudiantes, donde un porcentaje superior al 51% proviene de un colegio municipal - 15 puntos más que a nivel nacional -, un 75% egresó hace más de un año del colegio y el 62% son mujeres.

La autoridad destacó también que sede Rancagua completó sus vacantes a menos de dos meses de iniciado el proceso de Admisión de alumnos nuevos 2024: "Hay una preferencia importante en la Región, mucha gente quedó en lista de espera, nuestro sueño es aumentar esas vacantes para poder albergar una mayor cantidad de estudiantes". En este resumen también se destacaron las actividades de Vinculación con el Medio, donde el programa "Formando Emprendedor@s" es el proyecto emblemático que involucra a 152 estudiantes y 11 docentes de cinco áreas para apoyar a cien beneficiarias pertenecientes a los programas Jefas de Hogar de las comunas de Coltauco, Machalí, Olívar, Rancagua y Requínoa. Ésta

y otras iniciativas se han recopilado en una revista que se entregó a los invitados. Sello Santo Tomás Este año, la Inauguración de Año Académico en Rancagua incorporó el lanzamiento del libro "Tú Puedes, 40 años de Nuestro Sello". Se trata de una recopilación de casi 80 testimonios de directivos, docentes, estudiantes y egresados que han sido parte de Santo Tomás. Uno de ellos es Rosa Zúñiga, quien trabajó por más de cuatro décadas en sede Rancagua, siendo directora académica hasta el año 2022.

"Toda una vida en realidad, de desarrollar muchos logros y éxitos profesionales. Haber aprovechado las oportunidades y sacar un beneficio de eso me ayudó a mantenerme tanto tiempo en la institución", recuerda Rosa quien al ser consultada por cuál es el sello de Santo Tomás asegura: "Es una institución acogedora, preocupada de sus estudiantes y eso se nota en la capacitación a los docentes, en el recibimiento a los estudiantes, el cariño con el que se los trata, es algo que te acompaña en los momentos difíciles y también en los éxitos".

Al finalizar el evento se reconoció a integrantes de la comunidad tomasina que son fiel reflejo de los valores de Santo Tomás. Ellos fueron los coordinadores de docencia, Víctor Herrera Araya y Mariana Camus Pérez; los docentes Fernanda Gómez Riquelme y Christian San Martín Luna; la Académica, Polet Macho Reyes; los egresados César Pávez Urra y Pedro Salgado Marchant; y la Alumna Sello Santo Tomás: Nayareth Constanza Pérez de la carrera Técnico en Odontología.



→ Manuel Olmos Muñoz, Rector de Santo Tomás Rancagua, dio cuenta de los principales hitos de la gestión institucional del 2023.



→ Autoridades regionales recibieron un ejemplar del libro "Tú Puedes, 40 años de Nuestro Sello".



→ Se entregaron reconocimientos institucionales a administrativos, docentes, académicos, egresados y estudiantes destacados.



→ Rosa Zúñiga Armijo compartió su testimonio tras más de 40 años trabajando en Santo Tomás Rancagua.